



□ Ikebana □

publié le 05/06/2023

Le Club Manga est aussi celui de la découverte de la culture japonaise. Après le jeu de Go cet hiver, nous avons eu la chance d'avoir une initiation à l'Ikebana, un art floral traditionnel du Japon.

Deux intervenantes de l'association Ikebana Rochefort Océan sont venues expliquer cet art très particulier aux jeunes et leur proposer de composer un premier bouquet. Les élèves, qui s'étaient inscrits à l'avance, ont été ravis de cette parenthèse verte.

Le pouvoir des fleurs !

Portfolio

